

PANTUFLAS DE LANA DE TUTO CON PUNTO CIRCULAR GIGANTE

De : Tiffanie Perles&Co



Fácil



5h

¿Cómo se hacen los calcetines de punto?

El invierno es, sin duda, la época en la que se quiere apostar por cosas nuevas, cálidas y cómodas para vestir en casa. Seguro que conoce los nombres del punto y el ganchillo, pero ¿ha oído hablar alguna vez del punto gigante? Funciona como la pequeña máquina de tejer, que permite hacer rollos de lana. Sin embargo, dado su tamaño, podemos permitirnos más fantasía. Existe en diferentes tamaños que permiten realizar distintos tipos de proyectos de lana: gorros para adultos o para bebés, snoods, mitones y calcetines.

Ya os habíamos presentado un videotutorial para tejer un gorro de punto gigante, ¡ahora están los patucos! Tendrás que usar lana grande porque las puntadas no son muy apretadas. Utilice como mínimo lana para el ganchillo 6 o agujas 7 a 8, hasta lana para el ganchillo 10.

Para hacer calcetines de lana tendrá que utilizar la talla más pequeña del juego de tricotar. Este círculo tiene 24 picotas. El tamaño más grande permite hacer un gorro de adulto. Necesitará entre 2 y 3 horas por calcetín. ¡El segundo seguramente irá más rápido!

¿Que material usar para Pantuflas de lana de Tuto con punto circular gigante ?

MATERIAL



Lana Big Ball n°703 - Lana - Alpaga - Acrílico - Gris oscuro - x200g
Ref :: WOOL-143
Cantidad : 1

MATERIAL



Juego de 4 Tricotines para gorrito - calcetines y snood
Ref :: TECH-970
Cantidad : 1

Paso a seguir

Paso 1/8

La primera parte del vídeo sirve para hacer el dobladillo del calcetín. Empezamos tejiendo la parte superior, el talón, el pie y luego la punta. Haz un nudo corredizo y engáñalo a la primera clavija. Envuelva el hilo dos veces alrededor de los granos, en 3 granos cada vez. A continuación, pasa el hilo inferior sobre el grano. No utilice el hilo en esta fase. Cuanto más suelto esté, más bonito será el dobladillo. Da vueltas y vueltas hasta que vuelvas al primer grano.

Paso 2/8

Pasar el cable por delante de la primera espiga por encima del primer cable. Pasar el primer hilo por encima de la primera espiga. Repita esta operación en todos los alfileres durante varias vueltas hasta que tenga una longitud de punto de algo más de 4 cm.

Paso 3/8

Recoge los primeros bucles de la primera ronda y colócalos en sus respectivos granos. Aproveche esta oportunidad para ocultar el extremo del cable en el dobladillo. Pase el hilo inferior sobre los granos de nuevo para cerrar el dobladillo.

Paso 4/8

Ahora vamos a tejer la parte del tobillo del calcetín, por debajo del dobladillo. Esta vez envuelve el hilo alrededor de los granos, por encima de los hilos que ya están pegados a los granos y pasa el hilo desde abajo por encima del grano. Continúe hasta que tenga unos 10 cm de largo. Puedes hacerlo un poco más corto o un poco más largo.



Paso 5/8

Es el talón del calcetín. Vamos a tener que hacer una disminución utilizando los primeros 12 picos. Para ello, empieza tejiendo los primeros 11 granos normalmente. En el duodécimo harás una lazada y volverás a empezar en el undécimo grano sin tejer el duodécimo. Tejer normalmente, pero tejer de nuevo la undécima y seguirla hasta el primer grano. Para el primer grano, haz lo mismo que para el duodécimo: no tejas el bucle. Vuelve a empezar en la otra dirección hasta llegar al undécimo grano, que no tejerás a su vez, entonces vuelve a empezar en la otra dirección, y así sucesivamente hasta llegar a la vuelta del noveno grano.



Paso 6/8

Ahora vamos a hacer un aumento. Teje la novena clavija y luego pasa el hilo alrededor de la décima que ya tiene dos hilos. Pase estos dos hilos juntos sobre el nuevo hilo y el grano. Da otra vuelta en el décimo grano y pasa el hilo de abajo por encima del grano y luego vuelve al noveno grano y teje hasta el tercer grano donde harás lo mismo que para el décimo grano. Continúe así hasta que no tenga más de dos hilos en ninguna de las puntas.



Paso 7/8

Teje como en el paso 4 alrededor del punto hasta llegar a la longitud del pie. Puedes pasar el pie por el tejido para probar o utilizar un calcetín como referencia. Cuando la longitud corresponda casi a la de su pie, repita los pasos 5 y 6 pero esta vez disminuyendo hasta la cuarta clavija. Es decir que haces tu última media vuelta de disminución en el cuarto grano y que normalmente tejes el octavo grano y luego el noveno grano con estos 2 hilos para comenzar el aumento.



Paso 8/8

Cortar el hilo manteniendo 30 cm. Pásalo por la aguja y luego pasa la aguja por los picos de abajo a arriba para sacar los bucles. Empieza con el primer bucle, luego el vigésimo cuarto, el segundo, el vigésimo tercero y así sucesivamente. Una vez retirado del tejido, tirar del hilo para tensar los puntos. Gire el calcetín del revés y haga un nudo doble en el lado equivocado. Corta el hilo sobrante.

Resultado